

RESSOURCES COMMUNAUTAIRE

PHYSIOTHÉRAPIE

PELVIENNE

PÉDIATRIQUE



Cette information est fournie par le COCOE à titre informatif afin de vous aider à repérer des ressources qui pourraient être situées près de chez vous.

Nous vous invitons à contacter directement les cliniques pour obtenir plus d'informations sur leurs services et vérifier si ceux-ci répondent à vos besoins.

Si vous souhaitez effectuer une recherche plus large pour trouver un(e) physiothérapeute spécialisé(e) en rééducation périnéale pédiatrique, vous pouvez utiliser le site de l'Ordre professionnel de la physiothérapie du Québec (OPPQ). Voici la marche à suivre:

COMMENT TROUVER UN/UNE PHYSIOTHÉRAPEUTE EN RÉÉDUCATION PÉRINÉALE PÉDIATRIQUE PRÈS DE VOUS

1. Allez sur le site de l'Ordre professionnel de la physiothérapie du Québec (OPPQ):
<https://oppq.qc.ca/>
2. Cliquez sur «La physiothérapie» puis sur «Trouver un professionnel» :
<https://oppq.qc.ca/trouvez-un-professionnel/>
3. Indiquez la ville où vous souhaitez trouver un(e) physiothérapeute.
4. Cliquez sur «Recherche avancée» et sélectionnez:
 - Incontinence et douleurs génitales (enfants)
 - Rééducation périnéale et pelvienne
 - Enfant (0-5 ans) ou Enfant (5-17 ans)
 - Clinique privée

5. Cliquez sur «Rechercher»

Cette démarche vous permettra de repérer des professionnels qualifiés dans votre secteur, offrant des services adaptés aux enfants et aux adultes.



 Recherche dans le répertoire des professionnels de la physiothérapie

Prénom Nom de famille ET/OU Ville Code postal

 Détecter ma position

Recherche avancée ^

Motif de consultation Soins et services Clientèle Milieu de soins

PELVIC PHYSIOTHERAPY PROVIDERS



This information is provided by COCOE as a resource to help you find pelvic physiotherapy services that may be conveniently located near your home.

We encourage you to contact the clinics directly to learn more about their services and to determine if they are the right fit for your needs.

If you would like to search for a pelvic physiotherapy provider, including those with pediatric expertise, you can use the Ordre professionnel de la physiothérapie du Québec (OPPQ) website. Here's how:

HOW TO FIND A PEDIATRIC PELVIC FLOOR PHYSICAL THERAPIST NEAR YOU

1. Go to the OPPQ website: <https://oppq.qc.ca/en/>
2. Click on "Physiotherapy" then "Find a professional": <https://oppq.qc.ca/en/find-a-professional/>
3. Enter the name of your city.
4. Click on "Advanced search" and select:
 - Incontinence and pain (children)
 - Perineal and pelvic rehabilitation
 - Children (0-5 years) or Children (5-17 years)
 - Private clinic
5. Click on "Search"

This will help you locate qualified professionals in your area who offer pelvic physiotherapy services for children and adults.



 Search the directory of physiotherapy professionals

First Name Last Name AND/OR City Postal Code

 Find my position

Advanced search ^

Reason for consultation Treatments and services Clientele Care settings